

# 「サッカー 大学日本一」たたえる

## 専大イレブン、日高学長・理事長に初優勝を報告



▲ 庄司主将から渡されたブロンズ像を手にする日高学長・理事長。右端は加藤茂夫体育部長(経営学部教授)＝生田キャンパスで

「よかったです」「おめでとう」。サッカー大学日本一になった専修大学サッカー部が1月26日、日高学長・理事長に優勝報告を行った。

報告に生田キャンパスを訪れたメンバーは、主将の庄司悦大(経済4・MF)、朴泰希(法4・GK)、大西佑亮(経済3・FW)、栗山直樹(法3・DF)の4選手と源平貴久監督の計5人。

日高学長・理事長は「1月5日の明大との決勝戦(全日本大学サッカー選手権)、私は観客席から応援した。勇気を与えられた素晴らしい試合だった。結果は初出場が初優勝を重視、その上で、コンビネーションに磨きをかけていっ

た。自由闊達なプレーによる「攻撃的サッカー」が花開いた。

源平監督は「決勝戦では、選手たちは最後まで攻撃を緩めなかった。大きな意味のある優勝だったと自負している」と胸を張った。

# ニッポン専修

http://www.senshu-u.ac.jp/

毎月1回15日発行  
(定価一部90円)  
発行所  
専修大学広報課  
〒101-8425 東京都千代田区東神田3-8  
☎03-3265-5819(直)

## 主なニュース

大学院商学研究科・商学研究科公開シンポジウム／社会科学研究所シンポジウム／パキスタンとイラクの駐日大使が講演……2

人文科学研究科公開講座「東日本大震災・原発事故新聞はどう報道したか」／NGO論写真展／独フランクフルト大生とネット授業……3

公開講座情報／広報課からのお知らせ／校友短信……4

石巻専修大学 山崎ゼミが地元企業と共同事業を展開……10

## 5～9面 受験生特集

## 専大生たちの活動を紹介



▲ 日高学長・理事長(中央)を囲んで大西、庄司、朴、栗山の各選手と源平監督(左から)

庄司主将は「勝利をご報告。向上心を持ち続けてほしい」と後輩たちに期待を寄せた。



ラグビー部次期監督に村田互氏(平2文)＝12面に記事



## 手作り楽器・ハンドベル・モザイクアート・ジャズ演奏……

第1回「たま音楽祭」が12月3日、川崎市多摩区総合庁舎で開催され、専修大学のゼミやサークルが参加してイベントを盛り上げた。

地域で音楽活動を続ける人々に発表の場をと企画されたもので、学生やボランティアによる手作りの音楽祭となった。本学の「課題解決型インターンシップ※」のテーマのひとつでもある。

アトリウム会場では、商学部・前川明彦ゼミが企画した「手作り楽器ワークショップ」と、クリスマスソングの

### 第1回「たま音楽祭」

ハンドベルの演奏が行われた。音楽祭終盤、前川ゼミの手作り楽器を持った観客が「たま音楽祭スペシャルユニット」と「大きな古時計」と「あわてんぼうのサンタクロース」を演奏。会場は温かい雰囲気になりました。

大ホール入り口には、同・生田目景ゼミ生5人が制作したモザイクアートが展示された。「つながる」をテーマに、人が手をつなぐ様子を表現した作品で、2万枚の写真を組み合わせた。

大ホール会場では、モダンジャズサークル「MJ Aブルーコーラル」が「クローストウーユー」など6曲を披露。観客から大きな拍手を浴びていた。

※キャリアデザインセンターと川崎市が連携して、市内の企業・商店街・NPO法人などが抱える課題に学生たちが取り組み解決策を提案する。

## 生田目・前川両ゼミとMJ Aブルーコーラルが参加



▲ 前川ゼミの手作りの楽器



▲ 生田目ゼミのモザイクアート

次号は3月27日(火)発行予定です

平成23年度卒業式・学位記授与式のご案内

日時：3月22日(木)午前10時30分開式

会場：日本武道館(千代田区北の丸公園)

※詳細は2月22日(水)の卒業発表時の掲示、ホームページでご確認ください。



学校をつくらう 創業者4人の青春物語 DVD絶賛販売中(購買会他)